

## ¿QUÉ SE HA HECHO?

- Se adquirió un terreno en el Municipio de Zenzontepec, Oax.
- Tenemos elaborados y pagados los planos arquitectónicos y estructurales.
- Se está haciendo la nivelación del terreno y la cimentación del primer edificio de la primera etapa.
- Se cuenta con un presupuesto estimado.
- Estamos preparando a tres jóvenes nativos chatinos, que estudian música en la Escuela Superior de Música FAUSTO DE ANDRÉS Y AGUIRRE, en Cholula, Puebla, México.
- Estamos preparando a dos jóvenes que estudian pintura en una academia de la ciudad de Oaxaca.
- Frailes estudiando evangelización integral (Petrópolis, Brasil) y lingüística (Perú) para potenciar el Proyecto.



## ¿QUÉ FALTA POR HACER?

**Promover y buscar a personas de buena voluntad que ayuden a la realización del proyecto en la primera etapa de construcción del edificio.**

**Recibimos donativos y podemos otorgar comprobantes deducibles de impuestos.**



### INFORMES:

**(01-55) 55 54 20 31 / 55 54 20 41**

**Para depositar:**

**Bancomer  
No. Cta. 0191650335  
Provincia Franciscana del Santo  
Evangelio de México**

**Vísitanos en:**

**[www.escuelafranciscanadeartesyoficios.com.mx](http://www.escuelafranciscanadeartesyoficios.com.mx)**

**f Franciscanos En Mexico**

PROVINCIA FRANCISCANA DEL SANTO EVANGELIO DE MÉXICO



**ESCUELA FRANCISCANA  
DE ARTES Y OFICIOS  
PARA LOS PUEBLOS  
ORIGINARIOS DE OAXACA**

**CELEBRANDO LOS 500 AÑOS DE  
LA PRESENCIA FRANCISCANA  
EN MÉXICO (1524-2024)**



### **OBJETIVO:**

**Promover y educar a los niños, adolescentes y jóvenes en las artes y oficios desde la espiritualidad franciscana a fin de contribuir a que tengan una mejor calidad de vida.**

**San Francisco de Asís, queriendo vivir el evangelio, optó por los enfermos y pobres dándoles la alegría y la esperanza de una vida mejor.**

**Los primeros 12 misioneros franciscanos obedeciendo el mandato del Papa Adriano VI como se describe en la Bula Omnímota, se apoyaron de la cultura y las artes para evangelizar a los indígenas. Una de las formas fue acercarse a los niños y como resultado de esto fue la fundación del colegio de artes y oficios de Tlatelolco (1533-1536).**



**Ahora nosotros los franciscanos de la Provincia Franciscana del Santo Evangelio de México, queremos recrear la memoria histórica de los 12, el mandato del Papa Francisco y de nuestra Orden de Frailes Menores, de salir a las periferias. Queremos ser parte de una Iglesia en salida para encarnar desde nuestro carisma el Evangelio de nuestro Señor Jesucristo.**



### **Clases que se impartirán:**

- Educación básica bilingüe,
- danza
- música
- pintura y otras artes.

**El proyecto tiene un espacio de albergue para aquellos niños pobres que viven apartados en la sierra y sus pueblos no cuentan con espacios educativos.**

